

Unsere Anlage

Nachdem wir im vergangenen Jahr erhebliche Probleme mit unseren Grüns hatten, können wir nun feststellen, dass die von Peter Kind und seinem Team durchgeführten Maßnahmen greifen. Fairways und Roughs sind in einem guten Zustand. Die stark geschädigten Grüns haben sich weitgehend erholt. Nur noch wenige Schadstellen müssen sich „verwachsen“.

Wie bei den ausführlichen Info-Veranstaltungen in 2015 dargestellt, werden wir die Maßnahmen kontinuierlich fortführen müssen, um eine nachhaltige Verbesserung zu erzielen. Das Risiko der Schädigung ist latent vorhanden, darf nicht chemisch eingegrenzt werden und ist durch die Witterung geprägt.

Umbau der Anlage

Auch der stufenweise Umbau der Anlage nimmt langsam Formen an. In diesem Jahr wurden bereits erhebliche Erdmassen bewegt, insbesondere für die neuen Abschläge. Die Vermessung ist fast vollständig erfolgt und das Course-Rating erfolgt anschließend, so dass eine Umstellung jederzeit auf die geänderten Abschläge und die Fertigstellung der neuen Bahnen vorgenommen werden kann.

Hier gilt unser Dank dem Greenkeeper-Team, dass in diesem Jahr erhebliche Zusatzarbeiten zu leisten hat.

Notfallplan für die Anlage

Wir haben einen Notfallplan erstellt (siehe Web-Seite) und haben Notfallpositionen auf der Anlage gekennzeichnet. Wenn es akute gesundheitliche Probleme auf der Anlage geben sollte, bitte die 112 anrufen und die Notfallposition benennen. Der Plan ist bei den Behörden hinterlegt, so dass die Rettungsfahrzeuge direkt zu den genannten Stellen fahren können.

Auch mal etwas Negatives

Es gibt natürlich nicht nur positives zu berichten. Neben den bekannten Themen wie Divots zurücklegen, Pitchmarken entfernen, Einhaltung der Etikette und gegenseitige Rücksichtnahme kommen leider neue Themen hinzu.

Rangebälle

Die Rangebälle sind ausschließlich für die kurzfristige Nutzung auf der Driving Range vorgesehen. Restliche Bälle verbleiben auf dem Übungsgelände. Sie gehören **nicht** ins eigene Bag und auch **nicht** in die Caddybox. Und definitiv sind sie **nicht** zum Spielen auf der Anlage vorgesehen. Es ist unglaublich, wo auf der Anlage überall Rangebälle gefunden werden.

Greenkeeper

Die Anlage erfordert tägliche Pflege und Betreuung. Daher sind die Greenkeeper unter der Woche täglich im Interesse der Mitglieder unterwegs. Die Greenkeeper sind gehalten, den Spielfluss nicht zu sehr zu stören. Aber auch die Mitglieder sind gefordert, Rücksicht auf unsere Mitarbeiter zu nehmen. Es sind leider Fälle bekannt, wo Mitglieder offensichtlich die Gefährdung von Mitarbeitern in Kauf genommen haben, um ihr Spiel schnell fortzusetzen. Dies ist nicht akzeptabel. Alle Mitglieder haben auf die Greenkeeper Rücksicht zu nehmen. Und dies an jedem Tag. Greenkeeper haben immer Vorrang auf dem Platz und nicht nur – wie einige Mitglieder glauben – an einem Tag in der Woche. Diese Regelung gibt es nicht.

Nutzung der Carts

Unsere Carts werden inzwischen intensiv genutzt. Aufgrund der Nachfrage prüfen wir gerade weitere Carts anzuschaffen, um damit den Mitgliederservice weiter zu verbessern. Leider ist die Nutzung nicht immer angemessen und wir erleben erschreckende Situationen auf der Anlage:

- es wird mit dem Cart auf das Grün gefahren !!!
- eine Mutter fährt mit 5 Kindern - teilweise auf dem Cart stehend - über die Anlage

Ist aber leider tatsächlich passiert. Hier werden wir künftig die Cart-Nutzung im Einzelfall einschränken.

Mitgliederwerbung

Unsere Aktivitäten zeigen auch in diesem Jahr eine positive Wirkung. Neben dem „Tag der offenen Tür“, dem kostenlosen Schnuppergolf am Sonntag, „Golf & Gaumen“ und den Aktivitäten der Golfschule, tragen auch einzelne Veranstaltungen dazu bei, Golfinteressierte auf die Anlage zu bringen und sie für den Golfsport bezeichnen.

Einer der wichtigsten Faktoren bei der Mitgliederwerbung sind natürlich unsere Mitglieder. Daher war auch die Initiative von Peter Butt zur Ausrichtung eines Turniers „Golfer & Friends“ ein weiterer wichtiger Baustein. Bedauerlich nur, dass einzelne, langjährige Clubmitglieder den Sinn der Veranstaltung nicht verstanden haben und auf der Runde den Teilnehmern erzählten, dass es auf einigen Anlagen im Umfeld viel schöner ist. Dafür haben wir wirklich kein Verständnis.

Sicherlich gibt es sehr schöne Anlagen in Deutschland und auf der Welt. Aber wir sind nun einmal hier in Bokensdorf und leben mit dem, was hier vor 21 Jahren aufgebaut wurde. Insbesondere in den letzten drei Jahren haben wir viel für die Verbesserung der Anlage getan und werden dies auch fortsetzen

Baumaktion 120 x 120

Im vergangenen Jahr haben wir zu einer Spendenaktion für die Ergänzung der Bepflanzung aufgerufen. Daran haben sich fast 50 Mitglieder beteiligt. Dafür herzlichen Dank. Die Bäume sind inzwischen bestellt und werden dann im Herbst gepflanzt.

Wer sich noch beteiligen möchte, kann dies gern tun. Ihr könnt Euch eine Position auf der Anlage aussuchen, an dem dann Euer Baum gepflanzt wird. Bitte sprecht hierzu Peter Butt in der Geschäftsstelle an.

Wir wünschen allen Golfern eine schöne Urlaubs- und Ferienzeit, gutes Wetter und viele neue Eindrücke.